

- Die Union hält an der von ihr 1957 eingeführten dynamischen Altersrente fest. Wir garantieren auch in Zukunft die leistungs- und beitragsgerechte Rente. Wir werden auch bei steigender Alterslast dafür sorgen, daß Arbeitnehmer- und Renteneinkommen gleichmäßig steigen. Und wir werden auch dafür sorgen, daß pflegebedürftige alte Menschen nicht zu Sozialhilfe- und Taschengeldempfängern werden.

Sicherheit und Geborgenheit im Alter gehören zu einem menschlichen Lebensabend. Sie haben es mit Ihrem Stimmzettel bei der Bundestagswahl in der Hand, ob es weiter aufwärts oder radikal abwärts geht. Entscheiden Sie sich für die Politik der Mitte, des Maßes und der Vernunft, gegen einen rot-grünen radikalen Kurswechsel.

Sie haben in Ihrem Leben die wechselvolle Geschichte Deutschlands miterlebt und miterlitten. Die NATO und das Bündnis mit den USA haben 40 Jahre den Frieden in Europa gesichert. Grüne wollen die NATO abschaffen, die SPD sie schwächen. Ein rot-grünes Bündnis würde unsere Freiheit gefährden.

Stellen Sie deshalb bei dieser Schicksalswahl die Weichen in eine sichere und friedvolle Zukunft! Vertrauen Sie weiter auf die CSU. Unterstützen Sie uns am 25. Januar mit beiden Stimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Jhr

Ernst Josef Krumpal